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Anfrage: FDP - Altstadt Zebrastreifen Schillerplatz  

Im Zuge der umfangreichen Renovierungsarbeiten der Schillerstraße vor ca. 3 Jahren, wurde 
der Zebrastreifen für Fußgängerinnen und Fußgänger auf Höhe der IHK entfernt. Im 
Anschluss an die Bauarbeiten wurde das Wiederauftragen der Fahrbahnmarkierung durch 
die Verantwortlichen unterlassen. 

Schulen, Haltestellen des öffentlichen Nahverkehrs und nicht zuletzt die Innenstadt tragen 
dazu bei, dass der Schillerplatz einen der wichtigsten Verkehrsknotenpunkte der Innenstadt 
darstellt. Durch den fehlenden Zebrastreifen an dieser herausgehobenen Stelle wird den 
Fußgänger*innen eine sichere Möglichkeit zur Straßenüberquerung genommen. Besonders 
hart trifft dies vor allem ältere Verkehrsteilnehmer oder solche mit Behinderungen, die 
teilweise auf Rollatoren oder Rollstühle angewiesen sind und Eltern mit Kinderwägen. 

Auch die Spurrillen im Kopfsteinpflaster stellen ein Hindernis dar, das den Fußgängern und 
Fußgängerinnen die Querung der Straße zusätzlich erschwert.  

Im Sinne der Verkehrssicherheit und einer fußgängerfreundlichen Innenstadt, die auch die 
schwächeren Verkehrsteilnehmer mit einbezieht, stellen sich für uns daher die folgenden 
Fragen:  

 

1. Warum wurde vom Wiederauftragen des Zebrastreifens an dieser Stelle abgesehen?  

2. Wie kann die Verkehrssicherheit für Fußgängerinnen und Fußgänger bei Straßenquerung 
an dieser Stelle verbessert werden? Welche Überlegungen stellt die Verwaltung in dieser 
Hinsicht an?  

3. Gibt es Überlegungen wie die allgemeine Verkehrssicherheit für Fußgängerinnen und 
Fußgänger verbessert werden kann?  

 

 

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich 

 

gez. Dr. Wolfgang Klee 

Mitglied des Ortsbeirats 

 

 

 


